
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

REQUERIMENTO Nº 226 /2023 

  

 

Requeremos à Mesa da Câmara, depois de observadas as formalidades 

regimentais de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando seus 

bons préstimos, no sentido de sua Excelência determinar à Secretaria Municipal 

competente, quanto a tratamento e distribuição de água, para informar a esta Casa de Leis, 

quando será sanada a falta de água na região dos bairros Jd. Elisa, 12 de setembro, 

Jardim Imperial e bairros no entorno daquela região? 
 

JUSTIFICATIVA 

 

Muitos bairros de Jaguariúna, principalmente no período da estiagem, que 

neste ano está bem próximo de chegar, há tempos sofrem com a falta de água, gerando 

muitas reclamações e revoltas por parte das pessoas que são diretamente afetadas por este 

problema, o que não poderia ser diferente, pela necessidade que temos deste recurso 

indispensável à vida. 

Com a construção da nova etapa de estação de tratamento reduziu muito a 

falta de água em diversos bairros do município, mas a região citada acima sofre 

constantemente com esta escassez. 

Gabinete do Vereador Wanderley Filho, 04 de junho de 2023. 

a. VEREADOR WANDERLEY TEODORO FILHO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 06 de junho de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 07 de junho de 2023. 

 
 

VEREADOR ROMILSON SILVA  
Presidente 

 

 

 
 

 


